



Août 2020

Informers. Mobiliser pour résister. Revendiquer et reconquérir

BIENVENUE AUX NOUVEAUX ARRIVANTS

Bienvenue

Encore un effet négatif de la crise sanitaire : les nouveaux arrivants ne sont en 2020, pas conviés à une réunion d'Accueil pourtant institutionnalisée depuis de nombreuses années.



FO a pourtant, fin juillet, proposé à la DRFiP44 qui a refusé, qu'une grande salle nantaise soit louée afin de pouvoir tenir cette assemblée en respectant la distanciation.

C'est dommageable pour ces nouveaux collègues car non seulement cela leur permet habituellement de mettre un visage sur les directeurs mais aussi de rencontrer les principaux acteurs de Loire-Atlantique : les représentants syndicaux bien entendu mais aussi la délégation sociale, les médecins de prévention, la mutuelle etc ...

Si toutefois vous êtes un nouvel arrivant et vous rencontrez une difficulté, n'hésitez pas à prendre notre attache.

RDV SALARIAL DE LA FONCTION PUBLIQUE : LES MASQUES SONT TOMBÉS CET ÉTÉ !



Les fonctionnaires restent au pain sec !!!
L'arrivée d'une nouvelle ministre et d'un ministère dédié à la Fonction Publique, libéré de la tutelle de Bercy, le tout dans la continuité des propos récurrents du Président Macron sur un monde nouveau laissait penser à un changement de politique salariale pour les fonctionnaires et agents publics. Il n'en est rien malheureusement!

Pas de revalorisation générale des traitements et salaires, donc maintien du gel de la valeur du point d'indice.

Pour **FO**, c'est inadmissible! Rien ne change, à part la perte continue du pouvoir d'achat des fonctionnaires.

La seule bonne nouvelle reste la pérennisation (enfin !) de l'indemnité compensatrice de la hausse mécanique de la CSG (contribution sociale généralisée) lors de chaque progression de la rémunération des agents (changement d'échelon, avancement, etc.).

Cependant, la déception est immense pour les personnels de l'Etat oubliés par le gouvernement. Même ceux en première ligne (policiers, personnels de la pénitentiaire, douaniers, agents de la DGFIP, enseignants gardant les enfants des personnels de santé, agents de la voirie, etc.)

n'auront rien !

Pour **FO**, les masques tombent. La politique de réduction de la dépense publique se poursuit, faisant craquer le vernis du dialogue social 'amélioré'.



RAPPEL : les salaires des fonctionnaires sont gelés depuis 2011, hormis la période 2016/2017 au cours de laquelle une hausse minime de 1,2% leur a été versée, en deux temps. Bilan de cette

austérité ? Les agents publics voient fondre leur pouvoir d'achat d'année en année. **FO revendique une hausse de 18% du point d'indice** afin de rattraper la perte de pouvoir d'achat.

TÉLÉTRAVAIL : ET MAINTENANT ?

Au niveau national : la DGFIP a annoncé qu'un bilan sera fait sur le télétravail. **FO** DGFIP, sans être opposé à ce mode de travail, considère que la période du confinement a généré de sérieux abus en termes de droit à la déconnexion.

Aussi, **FO** DGFIP portera-t-il des revendications précises lors du groupe de travail prévu à la rentrée afin que ce mode de travail se mette en place avec toutes les garanties nécessaires en matière de séparation du temps privé et du temps professionnel.

Rappel : **FO** DGFIP revendique l'agent ne doit pas engager de frais pour travailler (ni en perdre d'où une revendication de compensation financière à hauteur de ce qui est octroyé pour les jours de formation, pour ceux qui bénéficient habituellement d'un système de restauration). Pour séduisant qu'il puisse paraître, le télétravail ne doit pas être un miroir aux alouettes. De plus, l'illusion de liberté pourrait aboutir à une perméabilité accrue entre vie professionnelle et personnelle.

FO DGFIP refuse que le télétravail soit un palliatif au manque de moyens et une nouvelle justification au resserrement du réseau et aux suppressions d'emplois.

Au niveau local : **FO** s'est beaucoup investi dans l'élaboration de l'enquête (conjointe entre les organisations syndicales et la DRFiP44) qui va être prochainement diffusée aux agents de la DRFiP44 afin de recueillir l'avis des agents qui ont télétravaillé du fait de la crise sanitaire.



Télétravail